

# 園だより

明けましておめでとうございます。

# 本年も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔があ ふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。「冬」を感じながら、 日々遊びを楽しんでいる子どもたち。寒さも厳しく、また乾燥している 季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと 思います。

### 大きくなったよ ひよこ組

桜舞う春は、2名でスタートしました。毎月少しずつお友達が増 え、雪の舞う冬には、12名になり楽しく過ごしているところです。 今後も入所があり、最後には 18名のクラスとなる予定です。入所 当初は、どの子も家族と離れて生活をする初めての環境に、不安や 寂しさを抱えながら、泣いたり甘えたり、周囲の様子やお友達をじ っくり観察しながら過ごしてきました。そうして生活していくうち に、少しづつ表情が柔らかくなり、笑顔が見られ、食べて、遊んで、 伝えて、安心して寝顔を見せてくれるようになってきました。春夏 には、お水にたっぷり触れて感触遊びを楽しみ、秋にはハイハイや ひとり歩きでの探索をして、冬には手遊びやリズムの模倣が上手に なり、歌やリズムに体を揺らしながら毎日楽しく遊んできました。 ひよこ組のみんなの素敵なところは、お友達が大好きなところです。 毎月のように入所があり、一人慣れた頃にはまた一人と涙が続く日 もありましたが、新しい子がくる度に顔を覗き込んだり側にちょこ んと座って見たり、腹ばいで向き合って遊ぶうちに、にこっと微笑 みかける微笑ましい姿がたくさん見られていました。カーテンでの ばあ遊びやまてまて遊びが大好きなみんなは、子ども同士で誘いか けたり、自然と引き寄せられながら一緒になって遊んでいます。保 育園が楽しいと思えるようになってくれたことは、お友達の優しい 笑顔があってこそだと感じる日々の中、今後増えるお友達も一緒に、 よく食べ、よく遊び、よく眠る生活を大切に、優しく笑い合いなが ら過ごしていきたいと思います。

# お願い

◇年末年始のお休みの間に持ち物への記名(濃くはっきりと)があるか再度確認をお願いします。また、衣類のサイズもあわせて見ていただき、必要であれば裾上げをお願いします。身体に合った服を着用することは、子どもたちが動きにくさを気にせず活動することや怪我防止にも繋がります。

# 

ひよこ組 1歳

ゆず 25日

りす組 2歳

れん 15日

えんじ 20日

うさぎ組 3歳

ユキナ 9日

せりの 17日

2 0 2 3 年 · 1 月 号

ひ ま わ り 第 2 保 育 |

Tel 23 - 5978 Fax23 - 7655

E- mail: dai2@h-himawari.net



くま組 4歳

そうた 13日

しゅん 16日

きりん組 5歳

ゆいか 16日

ぞう組 6歳

はると 8日

とうか 29日

### 大きくなったよ りす組

「キンキン♪きれいな秋の空~♪お~い♪」と園庭から元気な歌が聞こえてきたので行ってみると横一列に並んで歌っていたのはりす組の子ども達でした。歌うたびに顔を見合わせ笑い合う姿は「可愛い!」の一言。春頃はまだあんなに小さくて園庭に出るだけでも大人を求め、大泣きだったのにな~とこの一年の成長の大きさを感じる出来事でした。

暖かい日は朝おやつを食べるとすぐに園庭に出かけ、ひたすら流水遊び、水、泥んこ遊びに明け暮れ、お腹が減ったら美味しい給食を食べ、お腹いっぱいになったら寝る!そんな生活を繰り返してきました。秋は散歩車でのお出かけも楽しみになり、出かける度に「たぬきいる! (近所の家にある置物)」「お花あったね~」と毎日が発見の連続です。刺激がいっぱいの毎日、お布団に入ると電池が切れたように眠りにつく子ども達でした。

そんな生活の中で、自我もすくすくと芽生え「ジブンデ」「イヤ」と自己主張し、時には大人も困ってしまうようなダダごねになることも増えました。自我が芽生えればその分、思うようにならない事にもたくさん出会う子ども達、「〇〇したかったね~」と大人に受け止めてもらいながらひとつひとつ乗り越えています。

残り数か月、「怒ったり」「喜んだり」「泣いたり」「笑ったり」それ ぞれの想いがめいっぱいでるような生活を送っていきたいと思い ます。

#### お知らせ

◇3月25日(土)は卒園式です。きりん組以下のお子さんはお休みとなります。

また、3月30(木)・31日(金)は新年度準備のため希望保育となります。

申し訳ありませんがいずれの日もご協力よろしくお願いいたします。

